



Le Président de l'Inde fait une visite officielle au Chili

Mars 2019
Santiago du Chili

Le président de l'Inde, Ram Nath Kovind, a été reçu au Palais de la Moneda par son homologue chilien Sebastián Piñera, en préambule d'une visite officielle dans notre pays qui s'est déroulée au cours du mois de mars dernier et jusqu'au 2 avril.

Après une cérémonie d'accueil, les deux mandataires ont longuement rencontré des ministres et des fonctionnaires des deux pays avant de faire, ensemble, une déclaration. Celle-ci a été suivie d'une conversation au cours d'un déjeuner en l'honneur du président indien.

Ram Nath Kovind, qui se trouvait en Bolivie, est arrivé au Chili le samedi 30 mars. Il a consacré le week-end à des activités d'ordre privé parmi lesquelles des réunions avec des membres de la communauté indienne résidente au Chili.

Il a également rendu hommage, au Mémorial du Mahatma Gandhi, dans la capitale, au Père de la Nation Indienne et visité le musée Pablo Neruda, qui renferme les

œuvres littéraires et la collection d'œuvres d'art du poète et écrivain prix Nobel de Littérature.

L'essentiel des conversations entre les deux délégations a porté sur des sujets liés à l'économie, car l'Inde représente un marché stratégique pour la croissance et la diversification des exportations chiliennes en Asie.

Cela s'observe clairement dans les efforts faits par les autorités chiliennes au cours des dernières années pour promouvoir un rapprochement vers le marché de cette nation asiatique, dans lequel notre pays austral cherche avant tout à accroître ses exportations agricoles, en particulier les fruits frais. En 2018, les ventes de ce secteur ont presque triplé par rapport à 2017, où elles atteignaient 24,8 millions de dollars.

Le président de l'Inde a conclu au Chili une tournée internationale qui l'avait mené en Croatie et en Bolivie.

MundoChile a eu l'honneur d'être le fournisseur officiel des services d'interprétation consécutive pour la délégation du Président de l'Inde (ainsi que pour son épouse et pour sa fille), et de servir également de soutien linguistique indispensable pour tout l'équipage de la ligne aérienne d'Air India qui transportait le Président Ram Nath Kovind.